



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y el Progreso"

COMUNICADO 868

RECONOCE DIPUTADA EVELYN SÁNCHEZ PROGRAMA MUNICIPAL "TIJUANA: CIUDAD LIMPIA"

- **Promueve la corresponsabilidad colectiva y responde a una de las mayores demandas de la ciudadanía**

Mexicali, B.C., martes 15 de julio de 2025.- En Sesión Ordinaria del Pleno del Congreso del Estado de Baja California, la diputada Evelyn Sánchez Sánchez reconoció el programa "Tijuana: Ciudad Limpia", que promueve la corresponsabilidad colectiva y responde a una de las mayores demandas de la ciudadanía: la de vivir en una ciudad limpia, digna y saludable.

Al hacer uso de la tribuna, la diputada subrayó que, a través de jornadas integrales de limpieza en colonias, vialidades y parques, el gobierno municipal de Tijuana no sólo ha transformado físicamente el entorno, sino que ha fortalecido los lazos comunitarios, ha devuelto dignidad a los espacios de vida cotidiana y ha comenzado a tejer comunidad desde lo más esencial: el cuidado compartido del territorio.

Estas acciones se traducen en realidades tangibles: camellones recuperados, residuos retirados, espacios abandonados que hoy son funcionales y seguros, pero más allá de la estadística, lo que se construye es un pacto ciudadano, un sentido común de responsabilidad cívica y un horizonte de bienestar común.

"Reconozco desde el Congreso estatal, la visión del presidente municipal, Ismael Burgueño Ruiz, por impulsar una administración cercana, sensible y con resultados; así como al personal del Ayuntamiento, a las y los ciudadanos que con su esfuerzo cotidiano sostienen esta transformación", indicó.

También hizo un llamado a la continuidad, el fortalecimiento y la expansión del programa "Tijuana: Ciudad Limpia", incorporando componentes estratégicos como reciclaje comunitario, educación ambiental y ordenamiento territorial.

Externó que, si queremos ciudades más humanas, justas y habitables, se debe reconocer que ese futuro no se construye sólo desde la autoridad, sino desde la alianza entre ciudadanía y gobierno.

"La ciudad más limpia no es la que más se limpia, sino la que menos se ensucia; en esa premisa se sustenta un modelo de acción que privilegia la participación comunitaria, para el mejoramiento de la infraestructura urbana", puntualizó.